

PROPOSICIÓN DE VALOR

A día de hoy encontramos un gran gasto económico en sillas gaming. Con nuestro producto queremos crear una silla más económica, con un diseño exclusivo y único siendo fabricada a partir de los asientos de los coches en los desguaces.

Con esto, queremos dar la oportunidad a aquellas personas que no se pueden permitir cierta cantidad de dinero en una silla. Además de esto, nuestra finalidad es aprovechar todas las sillas que están en buen estado y darles una segunda utilidad, ofreciendo el mismo papel que hacen las sillas gaming.

El valor de nuestra empresa se encuentra en los beneficios que ofrecemos a nuestros clientes y es la razón por la que los clientes nos elegirán frente a la competencia. Por ello, la empresa se centrará principalmente en conocer qué es lo que los clientes necesitan y así poder ofrecérselo. En el caso de nuestra empresa, nuestra idea principal es ofrecer a nuestros clientes sillas fabricadas a partir de los asientos de coches que se encuentran inutilizados en los desguaces. No descartamos la idea de fabricar también otro tipo de productos con el resto de materiales que se puedan aprovechar.

En cuanto al valor cuantitativo de nuestra empresa, queremos ofrecer productos exclusivos a los que fabrican otras empresas y a un mejor precio por el que los clientes estén dispuestos a pagar. Por otro lado, en cuanto a nuestro valor cualitativo, el diseño de nuestro mobiliario nace a partir de piezas reutilizables de los vehículos de los desguaces. De esta manera le damos una utilidad diferente a algo que la había perdido.

Lo que nos diferencia del resto de empresas que fabrican este tipo de sillas será que el diseño de las nuestras será muy atractivo, pues haremos una selección de los asientos de los desguaces con mejores materiales para después confeccionarlos con los mejores diseños, adaptándose a los diferentes gustos de nuestros clientes. Además, nuestras sillas tendrán un precio más asequible.

El cliente no notará la diferencia entre nuestras sillas reutilizadas de las sillas gaming.

Ejemplo:

Como podemos observar en la imagen, los asientos de coches se pueden utilizar perfectamente como sillas de oficina o sillas gamer, las cuales tienen mucha demanda actualmente. De esta manera, nuestra empresa sería capaz de ofrecer las cantidades demandadas y al mismo tiempo estaría solucionando el grave problema de los desguaces.



Nuestra empresa se compromete a mantener un conjunto de obligaciones y compromisos para mejorar el impacto de nuestra actividad privada sobre el medio ambiente y además hemos tomado medidas para contribuir a la reducción de la contaminación debida al acumulamiento de coches sin uso en los desguaces.